
■ 例会日：毎週水曜日 PM12:30 ダイヤモンドホール
■ 事務所：ダイヤモンドホール
　　　　（筑西市玉戸 1053-4  0296-28-8511)

■ ホームページ
http://www.shimodate-rc.gr.jp/

■ 会長　諏訪 哲也　■ 副会長　奥沢 裕二    
■ 幹事　溝口 明洋　■ 副幹事　永井 啓一
■ 会報委員会　
委員長 早瀬 浩一　委員 野上 竜哉　武井 宏樹 
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4つのテスト

言行はこれに照らしてから
1. 真実かどうか？ 
2. みんなに公平か？ 
3. 好意と友情を深めるか？ 
4. みんなのためになるかどうか？

ハーバート J.テーラー
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　　本日は萩原亢雄パスト・ガバナーに

よる、第105回シドニー国際大会帰国報

告です。まだ帰国間もない所、そしてご

多忙中にも関わらずご訪問頂きまして誠

に有難うございます。よろしくお願いい

たします。

　関東で梅雨に入ってから、狭い範囲で

激しい雨が降り、記録的な大雨になった

所があるなど、暫く不安定な雨の降り方

が続いています。これから広範囲で降り

続くようです。夏風邪にご注意を。

　ロータリー最大のイベント、シドニー

国際大会から無事帰国しました。6/1～

4 の 4 日間にわたり開催され、世界

150ヵ国から 22,000 人以上のロータ

リー会員や家族が参加されました。大会

中はニューサウスウェルズ州政府から公

共交通機関がロータリアンの為に無料提

供され、大会会場までの交通手段や市内

観光で便利に利用させていただきました。

過去の 8 回参加の中で、第 103 回バン

コク、第104回リスボン国際大会と連続

現地にて萩原PGに遭遇したものですが、

今回は叶いませんでした。当クラブは、

奥澤副会長、神山委員長と娘さん ( 下館

RAC)、私の娘 ( 台湾西新竹 RAC)) と共

に 5 名での参加となりました。体調不良

とのことで、ここ連続出場の河添委員長

が不参加なのが残念です。次週の例会「一

年を振り返って」の中でご帰国報告もで

きればと思っています。

　先月から、小山市内の 5 クラブ全てメ

イクして参りました。最後に石川委員長

とお邪魔した小山中央ロータリークラブ

は、月曜日12：30～ 13：30 に思水荘

の例会場です。そこで第 2550 地区田村

AG にお会い致しました。年度最終挨拶

のAG訪問だそうです。　　

　最終例会は、元ロータリアンで小山地

区医師会副会長の塚田金治先生による

「寄り添うとは・・・」と題しての卓話で

した。スクリーンに老婆二人、猫二匹、

燕二羽の寄り添う映像を解説されます。

「全世界50億の人口とするならば、男性

25 億人、女性 25 億人で、人との出会

いは 25 億の二乗。これは∞です。ｾﾞﾛに

等しいものです。だから出会いは偶然な

のです。寄り添って行くその結末は悲惨

なものです。どちらかが死に対面するこ

とになる。だから過程を大切にしたい。」

と説いています。また、ベストセラー伊

集院静の『許す力』は「長い人生のなかで、

誰しもが許せない人に出会う。相手にも

立場や都合があると、頭では理解できる。

しかし心では納得しない。人はその時ど

うすべきか。」の内容と書籍の紹介をされ

ました。

　年度末の 6 月は、ロータリー親睦活動

月間です。ガバナー月信 6 月号に長谷川

ガバナーの「ロータリー親睦活動月間に

寄せて」を熟読願います。また、8 頁に

は私が投稿しました「第 4 回日台親善会

議帰国報告」が掲載されましたので、是

非ご覧ください。写真 6 枚ある中の右上

で、向かって左から、本人、長谷川ガバ

ナー、ゲーリー・フォアンRI会長エレクト、

奥澤副会長、神山委員長の一枚は宝物で

す。

6月25日 18:30～
● 最終例会（夜の例会）

会長挨拶　　　                              諏訪 哲也 会長

お客様    　　　　　　　　　　  ようこそおいで下さいました

パストガバナー（しもだて紫水RC）

萩原 亢雄 様

6月 18日 12:30～ 13:30
● 「一年を振り返って」諏訪 哲也 会長

小山中央ロータリークラブ会長と



欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

四つのテスト　言行はこれに照らしてから　①真実かどうか ?  ②みんなに公平か ?  ③好意と友情を深めるか ?  ④みんなのためになるかどうか ?

　私は 6 月 1 日～ 4 日開催され
たオーストラリア・シドニーでの
国際大会に出席して参りました。
6 月１日　6：30～の「日本人
親善朝食会」に出席いたしました。
5000 円という会費からします
と、寄付をしているという感じで

すが、600名ほどの参加がありました。
　ロータリー財団の会議では、米国の経済の動きの中で順調な運営
がなされているとの報告がありました。大変結構な事であります。
　「友愛の家」にも行って参りましたが、大変広い会場でしたので、
初日は 3 分の１を回った辺りで帰ってきました。2 日目は前日に訪
問できなかった日本のブースに行きました。日本からは３箇所のブー
スが在りました。「Aid For Japan」の処で、着物を着た女性に声
をかけられました。驚いた事には、前日にそこで神山さん親子が着
物を着てお手伝いをされていたと伺いました。日本人でイギリスの
ロータリークラブに所属していて、東日本大震災の時の孤児を支援
する目的で、活動をしているというお話でした。神山さんは、PR
マネージャーとしてお手伝いをされていたそうです。同じ筑西市の
ロータリアンの一人として、大変嬉しく思いました。
　このところ、諏訪さん、奥澤さん、神山さん、河添さんには海外
の会場でお会いする機会がありましたが、今回はお会いできません
でした。
　私は今回、シドニー市内のセントラル駅に近いホテルに滞在して
いました。市内から国際大会の会場までは、約 20 分ほどですが交
通機関が無料でしたのでとても便利でした。
　車中には、世界中の多くの国々からやってきたロータリアンがた
くさんいました。同じボックスでであった方々と名刺交換をさせて

理事会報告・幹事報告         溝口 明洋 幹事

スマイルBOX　                     黒澤 昌之 委員長

卓話           パストガバナー 萩原 亢雄 様
「シドニー国際大会　帰国報告」

いただきました。私たちは、できるだけ外に向けて広い視野の中で

ロータリアンとして在りたいものです。

　来年度の国際大会は、ブラジル・サンパウロでの開催になります。[ 理事会報告 ]
審議事項
①　姫岩垂草の植樹の異義申し立ての件、異議申し立てについては否

決され、4 月 16 日開催の臨時理事会での承認通り 150 万円の予算

で姫岩垂草の植樹を実施することを再決議しました。尚、植栽に関す

る労務費用に関しては、別途支払いすることが承認されました。

②　小薬拓巳会員の退会届けを受理しました。

③　新旧会長幹事バッジ引き渡しのセレモニーの件

　　今年度最終例会6月25日に行うことが承認されました。

④　例会およびメイク出席優秀者の表彰の件

　　今年度最終例会6月25日に行うことが承認されました。

⑤　観劇グルメ例会の決算が承認されました。

⑥　忘年会例会の決算が承認されました。

⑦　第2820地区国際委員長より、WCS事業の実施調査報告書 (過

去5年間 ) 提出の件。過去5年間の国際奉仕委員長に改めて提出をお

願いすることに決定致しました。

⑧　持ち廻り理事会に於きまして、筑波銀行の大槻支店長の後任の永

島明伸支店長の入会が承認されました。

[ 幹事報告 ]
①　しもだて紫水ロータリークラブより、7RCゴルフコンペの決算

書が届いております。永盛親睦委員長にお渡しします。

無事、シドニー国際大会より帰国しました。

萩原 PG、本日は卓話宜しくお願いします。国際

会場で探したのですが会えなかったので残念です。

シドニーは最高でした。

萩原様ようこそおいで下さいました。世界大会お

疲れ様でした。帰国報告宜しくお願いします。館

野さんの入会を記念して。

いつもお世話様です。今日は宜しくお願い致しま

す。

今後、宜しくお願い致します。

パストガバナー萩原さん。シドニー国際大会出席

ご苦労様でした。卓話楽しみです。

萩原パストガバナーようこそ。

萩原パストガバナーようこそおいで下さいました。

本日は卓話楽しみにしています。館野新入会員の

入会を祝して。

萩原パストガバナーようこそおいで下さいました。

卓話楽しみです。館野博さんの入会おめでとうご

ざいます。

パストガバナー萩原様、本日は雨の中又お忙しい

中、ようこそおいで下さいました。卓話宜しくお

願い申し上げます。

萩原パストガバナーようこそ。卓話宜しくお願い

します。

萩原パストガバナーの話をお聞きして勉強させて

頂きます。館野さんの入会を祝して。

萩原パストガバナーようこそおいで下さいました。

萩原亢雄パストガバナー「シドニー国際大会帰国

報告」宜しくお願いします。新入会員 館野博さん

ようこそ。

萩原亢雄パストガバナーシドニー国際大会帰国報

告宜しくお願いします。

館野様の入会を祝して。萩原パストガバナーの来

訪を記念して。

萩原亢雄パストガバナーようこそおいで下さいま

した。卓話宜しくお願いします。館野会員入会お

めでとうございます。

萩原パストガバナーの帰国報告卓話宜しくお願い

致します。館野さん宜しくお願いします。

萩原パストガバナー、本日の卓話どうぞ宜しくお

願い致します。シドニー国際大会では多くのロー

タリアン方々との出会い、交流を娘と共に楽しん

で参りました。

萩原パストガバナー、シドニー国際大会の帰国報

告楽しみにしています。

萩原パストガバナーのシドニー国際大会帰国報告

を楽しみにしておりました。館野博さん新入会員

おめでとうございます宜しくお願いします。

諏訪 哲也さん

溝口 明洋さん

萩原 亢雄様

館野 博さん

瀧田 昌甫さん

浜野 紘嗣さん

新井 雅勝さん

加藤 昌美さん

小林 一彦さん

関谷 徹さん

鈴木 光則さん

百目鬼 博行さん

司代 隆之さん

佐藤 昭さん

永盛 武さん

早瀬 浩一さん

新井 利平さん

神山 芳子さん

河添 康徳さん

石川 夏実さん
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Is it the TRUTH? Is it fair to all concerned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

■ メークアップ

諏訪 哲也さん古河東RC6月10日

日向野 陽さん
鈴木 光則さん

真壁RC6月10日

諏訪 哲也さん
石川 夏実さん

小山中央RC6月9日

日向野 陽さん
鈴木 光則さん

筑西きぬRC6月5日

日向野 陽さん
新井 和雄さん

結城RC6月4日

鈴木 光則さん
早瀬 浩一さん

第１回会長幹事会
(結城 )

6月4日

出席報告　                                  石川 夏実 委員長

出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

10829386/11

新入会員紹介
館野 博 会員

萩原パストガバナーのお話しをお聞きしまして勉

強させて頂きます。新入会員、館野博様宜しくお

願い致します。

萩原パストガバナー帰国報告宜しくお願いします。

萩原亢雄パストガバナーようこそいらっしゃいま

した。シドニー国際大会帰国報告楽しみにしてお

ります。

石川 真二さん

前島 賢彰さん

鈴木 健一さん

本日の合計　58,000円 / 累計 1,524,000円

月   日 メークアップ場所 氏  名

諏訪 哲也さん、奥沢 裕二さん
神山 芳子さん

茨城ナイト6月1日

諏訪 哲也さん、奥沢 裕二さん
神山 芳子さん

シドニー国際大会6月4日

諏訪 哲也さん、奥沢 裕二さん
神山 芳子さん

シドニー国際大会6月3日

諏訪 哲也さん、奥沢 裕二さん
神山 芳子さん

シドニー国際大会6月2日

諏訪 哲也さん、奥沢 裕二さん
神山 芳子さん

シドニー国際大会6月1日

日立化成 株式会社 下館事業所
生年月日：1958年 7月19日
家族：妻・長男・次男 (4人家族）
最終学歴：明治大学
趣味：ジョギング

鈴木 光則さん、新井 和雄さん
佐藤 昭さん、関谷 徹さん
永井 啓一さん、新井 雅勝さん
黒澤 昌之さん、中里 泰久さん
石川 夏実さん、外山 壽彦さん
新井 利平さん、日向野 陽さん
早瀬 浩一さん、菊地 祥明さん
瀧田 昌甫さん、河添 康徳さん

次年度クラブ協議会6月11日

日向野 陽さん、永井 啓一さん岩瀬RC6月11日

諏訪 哲也さんガバナー事務所6月10日

諏訪 哲也さん、石川 夏実さん
神山 芳子さん

いわき桜RC6月12日

写真で振り返るシドニー大会


